1. Адепт Жизни
Адепт Жизни вернул местность противника в колоду, затем его убили. Вызов местности будет?
Нет, т. к. он не сможет её вызвать, потому что к тому времени будет уже на кладбище.
2. Аллар
Игнорирует ли ЗоВ? И вообще, какие особенности игнорируются?
Да. Игнорируются все срабатывающие особенности. Постоянные особенности не игнорируются.
Игнорирует ли приобретенный ЗоВ?
Нет, игнорирует только собственные особенности.
3. Альмадул
Могу ли я поместить на Альмадула экипировку с кладбища, которая, например, только для гномов?
Нет, это нелегально, т. к. Альмадул не является гномом.
Может ли поместить на себя несколько экипировок одного класса (например, второё оружие)?
Нет, т. к. на существо можно поместить несколько экипировок, но только разных классов.
4. Атах
Могу ли я перераспределить все раны со стража леса на Атаха?
Нет, можно перераспределить только те раны, которые страж леса получает от конкретного игродействия (от простого удара, например).
Мой страж леса получает от простого удара 5 ран. Могу ли я перераспределить на Атаха только часть ран?
Нет, можно перераспределить только 5 ран. Не больше и не меньше.
5. Ашур Керсам
Может ли Ашур Керсам иметь несколько "печатей Носферату"?
Да.
6. Бехолдер
У моего отравленного существа стойкость. Может ли его ранить Бехолдер?
Да, т. к. "ранится" означает ранить себя (т. е. источник и цель - одна и та же карта).
Может ли выполнить своё заклинание после заявки движения отравленного существа противника так, чтобы это существо не смогло передвинуться?
Да, в этом случае заявка передвижения прервётся из-за нелегальности и отравленое существо не сможет передвинуться.
7. Вождь Снорлингов
Может ли Вождь Снорлингов объявлять свои УЧР по разным картам?
Да.
8. Воитель Аккении
Может ли Воитель Аккении нанести особый удар по другому существу, а не по атакованному?
Да, может нанести особый удар по любой стоящей рядом карте.
9. Воронга
В отряде противника есть существо с экипировкой. Воронга обязана сразу же выбрать его целью атаки, если может?
Да, как только такое существо появляется (либо есть изначально) - Воронга обязана сразу же объявить по нему атаку, т. е. до объявления атаки другие игродействия заявлять нельзя. Если Воронг в отряде несколько, то их атаки заявляются последовательно в любом порядке. Если существ с экипировкой несколько, то можно выбрать целью атаки Воронги любое из этих существ.
10. Гелидус
Если первая цель разряда обладает ЗоР, то пройдёт ли разряд по второй цели?
Да, защита спасает только ту карту, которая ею обладает.
Если первый разряд заблокирован, то пройдёт ли второй?
Нет. Блокируется вся особенность Гелидуса.
Если рядом с целью первого разряда нет карт, то будет ли второй разряд?
Нет, но первый разряд будет.
Можно ли объявлять разряд по летающим?
Да, но второго разряда не будет.
Может ли Гелидус объявить второй разряд по карте, которая стоит рядом с ним?
Нет, это нелегально.
11. Глаз Сеггера
Может ли Глаз Сеггера ранить нейтралов?
Нет, нейтралы не являются стихией.
12. Гном-Наставник
Может ли Гном-Наставник переместить, например, оружие с одного гнома на другого, у которого уже есть оружие, т. е. чтобы у этого гнома стало в итоге 2 оружия?
Нет, это нелегально. Только если этот гном может носить 2 оружия.
13. Гремлинская Громыхалка
Может ли Гремлинская Громыхалка закрыть существо в строю с ней после броска кубика?
Нет, существо для усиления метание нужно закрывать до броска кубика.
14. Деор
Я не понимаю, как работает регенерация Деора. Объясните, пожалуйста.
Если в тексте особенности встречается запись Х-Y-Z, она означает, что для определения численного значения карта с этой особенностью бросает кубик. Численное значение определяется аналогично определению силы простого удара по закрытой карте.
15. Джинн
Если я хожу вторым, то может ли Джинн объявлять свой разряд на Х?
Да, может. Не может объявлять разряд в первый ход только в том случае, если контролирующий его игрок ходит первым.
16. Жрец Огуна
Может ли уничтожить себя?
Да, может.
17. Илле
Илле получает раны только от простых ударов. Могу ли я игнорировать эту особенность, например, Алларом?
Нет, т. к. эта особенность постоянная, а игнорируются только срабатывающие особенности.
18. Инога
Когда небестелесное существо противника обязано объявить движение?
Сразу же как только появляется такая возможность, т. е. пока все существа противника, которые могут заявить движение на клетку рядом с Иногой не передвинулись, других игродействий, кроме движения этих существ, заявлять нельзя.
Обязано ли потратить весь запас движения существо противника, если может передвигаться на клетки рядом с Иногой?
Да, пока есть свободные клетки рядом с Иногой существо противника обязано на них передвигаться, пока не истощит весь запас движения.
19. Итинери
Если у отравленного/бестелесного существа есть ЗоЗ, то пройдёт ли заклинание Итинери по другим отравленным/бестелесным существам, у которых нет ЗоЗ?
Да, защита спасает только ту карту, которая ею обладает.
20. Кандийский Чародей
Что подразумевается под магической способностью?
Магическая способность - это магический удар, разряд или заклинание.
21. Каппа
Если по Каппе ударила карта противника, может ли он прыгнуть после этого удара?
Нет, т. к. особенность срабатывает только после удара самого Каппы.
В каком виде делает прыжок после удара?
Если ударил, когда нападал или когда выступал защитником, то в закрытом виде, т. к. «после» означает после оплаты.
22. Кимулис
Получают ли существа со стойкостью от отравления на 2 раны больше?
Да, получают. Кимулис как бы усиливает отравление на 2.
23. Клинок Илле
Если хозяин перестал быть степным (его сделали тёмным, например), сохранится ли бонус, получаемый от клинка (+1 к опыту в атаке)?
Не сохранится, т. к. не будет одного из условий применения этой постоянной особенности (т. е. принадлежность к степной стихии).
24. Лёгкая Кавалерия
Если Лёгкую Кавалерию перемещают какие-нибудь другие карты, то получит ли она +1 к УЧР?
Да, получает бонус при любом перемещении, причём бонус при каждом перемещении будет увеличиваться.
25. Легконогий
Если существо противника объявляет прыжок или телепортацию, а Легконогий закрыт, то будет ли выстрел в это существо?
Да, т. к. это не является действием, потому что не требует поворота карты. Это срабатывающая особенность.
Если существо объявляет прыжок с клетки, рядом с которой стоит Легконогий, будет ли он объявлять выстрел в это существо?
Нет, нельзя объявлять выстрел по стоящей рядом карте.
26. Мастер Засад
Мастер засад выбрал существо со стойкостью. Поранится ли оно?
Да, т. к. "ранится" означает ранить себя (т. е. источник и цель - одна и та же карта).
27. Мастодонт
Если симбиот Мастодонта объявляет простой удар НЕ по рядом стоящей карте, то может ли противник назначить защитника?
Может только в том случае, если защитник стоит рядом и с картой объявившей атаку и с картой, по которой объявлен простой удар. Если эти 2 условия не выполняются, то назначение защитника нелегально.
28. Минго
Если в игровой зоне нет двух карт с одинаковым названием, то может ли Минго объявлять два метания в одну карту?
Нет, это нелегально.
Если у меня и у противника есть карты с одинаковым названием, то может ли Минго метнуть в свою карту и в карту противника с этим названием?
Да, может.
Если Минго объявляет два метания, то сколько он раз бросает кубик для определения силы метания?
Бросает кубик для каждого метания, то есть 2 раза.
29. Мнимон
Если вызов заблокирован, вернётся ли Мнимон в колоду?
Нет, вся особенность блокируется. Чтобы Мнимон вернулся в колоду, он обязательно должен кого-то вызвать.
30. Молот Снора
Влияет ли броня атакованного на особенность Молота Снора?
Не влияет, т. к. Молот Снора ранит воздействием. А вот стойких существ молот поранить не сможет.
31. Мушкетёр
Может ли Мушкетёр объявлять менее трёх выстрелов?
Нет.
Если одна из целей выстрела обладает ЗоВ, то пройдут ли остальные?
Да, защита спасает только карту, которая ею обладает.
В игровой зоне только 2 легальные цели для выстрела. Выстрел можно объявлять?
Нет.
32. Наёмник Ковена
Наёмник Ковена нападает на проклятое существо, бросает кубик, выясняется, что удар средний. Может ли Камала после бросков кубика, но до удара, перенести с атакованного существа проклятие, чтобы это существо получило проклятие от наёмника?
Да, может.
Наёмник ковена нападает на героя противника. Противник может назначить защитника этому герою?
Может только в том случае, если защитник стоит рядом и с картой объявившей атаку и с картой, по которой объявлен простой удар. Если эти 2 условия не выполняются, то назначение защитника нелегально.
33. Ноггл
Ноггл получает свои особенности за фишки до конца боя?
Да, до конца боя.
34. Отравленный Кинжал
Стоящее рядом существо теряет ЗоЯ до конца боя?
Да, до конца боя.
35. Рыцарь Аккении
Какие удары являются безответными?
Безответные удары - это авангард, простой безответный удар и особый безответный удар. Магический удар не является безответным.
36. Рыцарь Сеггера
Если нетёмное существо противника, стоящее рядом с Рыцарем Сеггера, вдруг перестало быть существом противника, останется ли оно тёмным?
Нет. Это постоянная особенность, условия поддержания которой проверяются при каждом приоритете. И одно из условий - существо должно принадлежать противнику.
37. Сарнаоро
Мои негорные существа получают неповоротливость, если стоят в первом ряду?
Да, неповоротливость получает любое негорное существо стоящее в первом ряду.
В каком первом ряду негорные существа получают неповоротливость, моём или противника?
В обоих.
Могу ли я действием Сарнаоро дать неповоротливость любому существу?
Нет, Сарнаоро может только усилить уже имеющуюся неповоротливость. Если у существа неповоротливости нет, то дать её Сарнаоро не может.
38. Свита Илле
Может ли Свита Илле объявить выстрел будучи закрытой?
Может, т. к. оплата этого игродействия не требует поворота карты.
39. Свита Итинери
Если в моём отряде нет тёмных и/или болотных героев, то тогда Свита Итинери при ударе будет на 0 отравлять?
Нет. В этом случае Свита Итинери вообще никого отравить не сможет (т. е. особенность не сработает).
40. Сибио
Может ли Сибио закрыть две своих рядовых речных девы и взять под контроль элитное существо противника?
Да, эта особенность выполняется без учёта элитности, проверяется только численное выражение стоимости.
Могу ли я взять под контроль уникальное существо, если такое же существо уже есть в моём отряде?
Такое существо брать под контроль нелегально.
Может ли Сибио закрыть одну речную деву и взять под контроль существо противника?
Нет, нужно обязательно закрыть две речные девы.
Могу ли я брать под контроль открытое существо?
Да, Вы можете взять под контроль открытое существо (оно не откроется, но перейдёт в ваш отряд).
41. Синн
С какой клетки Синн объявляет особый удар? С которой должен переместиться или на которую переместился?
На которую переместился.
42. Браслет Подчинения
Браслет Подчинения находится на существе, обладающим внезапным действием. Могу ли я заявить особенность браслета, а после этого внезапное действие его хозяина?
Нет, т. к. в качестве оплаты нельзя тратить ресурсы, которые уже используются для оплаты другого игродействия ( в данном случае ресурсом выступает поворот карты).
Могу я поместить Скипетр Подчинения на существо без класса? На существо у которого уже есть оружие?
Нет на оба вопроса, это нелегально.
43. Снежный Голем
Что срабатывает раньше, угасание или регенерация?
Т. к. эти особенности срабатывают одновременно, то контролирующий Снежного Голема игрок сам решает, какая особенность выполнится раньше.
44. Сольпуга
Если рядом нет карт противника, нанесёт ли Сольпуга особый удар? Откроется ли она при этом?
Особого удара в этом случае не будет. Да, откроется.
45. Спрайт
Что будет, если Спрайт попытается излечить кого-то с ЗоЗ?
Ничего, Спрайт закроется (его действие потратится впустую).
Что будет, если Спрайт переместит 1 рану на существо с ЗоЗ?
Это существо ран не получит, но другое существо при этом всё равно излечит 1 рану.
46. Спригган
Рядом с кем должен стоять Спригган, чтобы мой страж леса получил +1 к атаке?
Ваш Спригган должен стоять рядом с целью атаки.
47. Тайан
Особенность Тайана распространяется на моих нетёмных существ?
Да, его особенность распространяется на всех нетёмных существ.
48. Таликс
Что будет, если Таликс попробует использовать свою особенность при простом ударе на существо противника со стойкостью?
Лесное существо излечится, а атакованное ран не получит.
49. Тейа
Если Тейа объявляет разряд по существу с ЗоР, то будет ли особый удар при этом?
Да, т. к. особый удар будет уже в другое существо.
50. Тёмный Менестрель
Является ли воздействием получение 2 раны Тёмным Менестрелем в качестве оплаты своей особенности?
Нет, это не является воздействием. Это ресурс.
Могу ли я использовать воздействие "мелодия смерти", если у Тёмного Менестреля 1 текущая жизнь?
Нет, такая заявка нелегальна, т.к. её нельзя оплатить имеющимися ресурсами (жизнями).
51. Тифон
Предотвращает ли Тифон раны от немагических атак карт противника по себе?
Да.
52. Тролль-Зомби
Может ли Тролль-Зомби инкарнировать в своём третьем ряду? Если да, то в открытом или закрытом виде?
Да, может. По обычным правилам инкарнации, т. е. в закрытом виде.
53. Ужас Топей
Если Ужас Топей закроется на одно существо, потом откроется и закроется на другое существо, останется ли угасание у первого существа?
Нет, как только Ужас Топей открывается угасание сразу же пропадает.
54. Умрун
Если Умрун своим метанием уничтожает существо, сможет ли переместить тролля?
Да, сможет.
55. Унук
Если отравленный Унук гибнет от отравления, то сможет ли он излечится и получить опыт в атаке?
Нет, т. к. в этот момент он уже будет на кладбище.
56. Урлик-Зверь
Если Урлик-Зверь погибнет, обязаны ли "укушенные" им существа объявлять атаку каждый свой ход?
Да, "укус" после гибели Урлика-Зверя не пропадает.
Могут ли "укушенные" Урликом-Зверем существа передвигаться?
Могут двигаться только так, чтобы была легальная возможность объявить атаку после движения (т. е. если карта обладает только простым ударом, например, то должна остановиться рядом с какой-нибудь картой).
Если рядом только своё существо, а очки движения кончились и "укушенное" существо не обладает дальними атаками, то обязано ли оно объявлять по этому существу атаку?
Да.
Если рядом с "укушенным" существом нет карт, у него закончились очки движения и оно не обладает дальними атаками, то что будет?
Оно будет просто так стоять и ничего не делать, т. е. заклинания и воздействия заявлять всё равно нелегально.
Если рядом с "укушенным" существом нет карт, оно не обладает дальними атаками, но у него есть очки движения, то обязано ли это существо подойти к какой-нибудь карте, чтобы объявить по ней атаку?
Да, обязано.
57. Фелаги
Если Фелаги, нападая, получает ответный удар, то броня будет действовать?
Да, т. к. в тот момент он будет ещё открыт (потому что оплата действия, т. е. в данном случае поворот карты, идёт после выполнения действия). Аналогичная ситуация, если Фелаги выступает защитником.
58. Феликс Гаптор
Может ли противник назначить защитника тому существу, которое выбрал Феликс Гаптор в начале своего хода?
Может только в том случае, если защитник стоит рядом и с картой объявившей атаку и с картой, по которой объявлен простой удар. Если эти 2 условия не выполняются, то назначение защитника нелегально.
Может ли Феликс Гаптор выбирать летающих существ? Можно ли их защищать?
Да, может. Защитником им может стать другое летающее существо.
Феликс Гаптор выбрал существо противника, может ли Крондак объявить по нему разряд?
Может. Особенность Феликса Гаптора не мешает объявлять по выбранной карте дальние атаки.
59. Хигарт
Сколько ударов может нанести Хигарт?
Число ударов не ограничено.
Когда Хигарт объявляет следующую атаку?
Сразу же как только Вы получите приоритет обязаны объявить следующую атаку Хигарта.
Могу ли я отказаться объявлять следующую атаку Хигарта? Можно ли от этого удара назначить защитника?
Нет. Да.
Если Хигарт наносит средний ответный удар по существу будучи защитником, срабатывает ли его особенность?
Да, он откроется после этого. Но напасть не сможет, т. к. нападение в ход противника нелегально.
60. Хозяин Зверей
Хозяин Зверей сам себе даст опыт в атаке?
Да.
61. Хозяин Кладбищ
Хозяин Кладбищ уничтожил с помощью своей срабатывающей особенностью существо, которое уже инкарнировало. Будет ли оно снова инкарнировать?
Нет, инкарнацию карты могут использовать только один раз за бой, если на карте не указано обратного
62. Хранительница Вершин
Когда конкретно возвращается в колоду?
Если изначально у противника существ меньше - то возвращается в начале хода первого игрока. Если изначально у противника существ больше, либо столько же - то возвращается сразу же как только у противника будет меньше существ; проверяется это условие при каждом приоритете.
63. Хускарл
Хускарл уничтожил карту противника сильным УЧР. Может ли он в этом случае объявить свой срабатывающий УЧР по другой цели?
Нет, если цель погибла от сильного УЧР, то срабатывающий УЧР Хускарл объявить уже не сможет.
64. Циклоп-Великан
Циклоп-Великан не наносил ран другим картам первые 2 моих хода. Какой бонус к удару будет у циклопа в начале моего третьего хода?
У Циклопа-Великана будет +6 следующему удару.
65. Черепаховый Щит
Мой страж леса, у которого 3 жизни, экипирован Черепаховым Щитом. Ему наносят 3 раны немагической атакой. Успеет ли сработать излечение щита или страж леса погибнет?
Успеет, в результате у этого стража леса будет 2 текущие жизни.
66. Читающий судьбы
Проклятое существо противника получает проклятие в мой ход, может ли мой Читающий Судьбы ранить это существо?
Да, именные особенности можно получать много раз.
67. Шут
Меняет существ с учётом элитности или без?
С учётом, т. к. "той же стоимости".
68. Эгна
Можно ли перераспределять раны с Эгны, считается ли это излечением?
Да, считается, поэтому нельзя. Практически любое снятие маркеров ран с карты является излечением. Исключением является только запись вида "Остаётся Х текущих жизней".
69. Экзарх
Как работает "экзорцизм" Экзарха?
Заклинание Экзарха распространяется на каждое закрытое тёмное существо (в том числе и на своих существ) в радиусе 3 клеток.
70. Эльф-Лазутчик
Если в игре остались только мои карты с ЗоВ могу ли я не использовать воздействие "засада"?
Нет, Вы обязаны указать карту, которая потеряет ЗоВ до конца вашего хода.
71. Эльф-Снайпер
Может ли Эльф-Снайпер прицелиться два раза подряд?
Да, Эльф-Снайпер получит +8 к следующему броску кубика.
72. Эндор Флем
Может ли Эндор Флем в качестве оплаты вернуть степное существо, которое я взял под контроль у противника? И если может, то в чью колоду это существо вернётся?
Может. В колоду владельца.
73. Эскальер
В моём отряде 3 открытых Эскальера. Это означает, что я смогу заблокировать 3 немагические атаки по моим инквизиторам?
Нет, т. к. эта особенность сработает у каждого Эскальера при первой же немагической атаке, в результате заблокируется только одна атака.
